

**Discours de Kamran Khosrovani, Président de l'AERN
à l'occasion de la fête de l'École le 10 juin 2023**

Chers élèves,

Une fois encore, à l'occasion de la Fête de l'École, nous voilà réunis sur ce stade où flottent les drapeaux qui célèbrent aujourd'hui notre unique identité : Être un Rocheux, jeune ou ancien.

Une chance qui n'est pas donnée à tout le monde. En effet, nous avons en commun,

- d'habiter ou d'avoir habité dans des maisons dont les noms, Coteau, Pins, Maslacq, Prairie, Sablons, Vallon survivront à leurs pierres.
- D'étudier ou d'avoir étudié, de faire ou d'avoir fait du sport dans un cadre exceptionnel, entourés de chefs de maisons bienveillants, attentifs, et de professeurs, pédagogues exigeants et rigoureux

Dans un monde égoïste et fracturé, l'École des Roches, n'a jamais aussi bien porté le message d'Edmond Demolins, son fondateur, il y a 124 ans :

ÊTRE BIEN ARME POUR LA VIE

Et cela grâce aussi à des parents éclairés que je vais vous demander pour la première fois de notre histoire de vous lever maintenant afin de les applaudir chaleureusement.

Mais votre chance ne s'arrête pas là : à votre sortie de l'école, une nouvelle et unique maison, vous ouvre ses portes, l'AERN. Elle va vous permettre de rester en contact avec ceux dont vous avez partagé la vie pendant quelques années, une période où se font les véritables Amitiés. Elle va vous permettre aussi de bénéficier d'un réseau exceptionnel, qui vous accompagnera dans votre vie professionnelle, en France comme à l'étranger.

Sans vous, l'AERN est moins forte, sans l'AERN, c'est notre mémoire commune qui s'efface lentement.

L'AERN est un lieu de transmission, où chaque nouvelle génération peut écouter la précédente, accompagner la suivante.

Et c'est pour moi, l'occasion de féliciter ces parents qui y ont déjà inscrit leurs enfants pour la vie, et d'inciter les autres à leur assurer cette même chance. C'est très simple : n'hésitez pas à venir vers nous dès la fin de cette cérémonie ou pendant le déjeuner. Un point de rencontre matérialisé AERN est aussi installé avec des drapeaux AERN près des activités prévues cet après-midi.

Je souhaite que cette journée soit une belle journée de rencontres, non seulement d'échange entre anciens et actuels, mais aussi d'information pour les parents.

Enfin, je voudrais que tous ensemble, nous fassions un rêve. Celui que de nouvelles générations de rocheux se retrouvent dans le futur à cette même place, pour souhaiter comme moi,

Une longue vie à l'École des Roches

Une longue vie à l'AERN